

## Info 27/2015 vom 19.Juli 2015

Zweites Testspiel unter dem neuen Trainer. Diesmal ging es gegen die Saifenbodener. Und die beiden Torschützen gegen Dechantskirchen fehlten. Der Trainer ist noch beim Kennenlernen der Mannschaft. Auch die Spieler müssen sich noch an die eine oder andere Umstellung noch gewöhnen. Das gestrige Spiel hat mir schon besser gefallen. Waren wieder einige gute Ansätze dabei. Wir hatten den Gegner die meiste Zeit im Griff. Nach einer schnellen 1:0 Führung der Gäste Fixierten der Sorger Max, Übleis Michi, Schneefock Flo und der Goldgruber Armin den verdienten Sieg. 4:1 (2:1)

Und am Samstag beginnt mit dem Steirer Woche Cup gegen Naintsch der ernst den Fußballherbstes. Beginn ist um 19 Uhr auf unserer Sportanlage. Der Sieger bekommt es mit Ilztal (Unterliga Ost) oder St.Kathrein/Off zu tun.



**Mit sportlichen Grüßen**

[Karl Maderbacher](#)

[www.ufc-miesenbach.at](http://www.ufc-miesenbach.at)

[UFC auf woche.at](#)

[www.facebook.com/ufc.miesenbach](https://www.facebook.com/ufc.miesenbach)

[ufc-miesenbach@aon.at](mailto:ufc-miesenbach@aon.at)